

Balance de gestión en el área de Infraestructuras Milagrosa Gordillo : “Durante la última legislatura se han invertido más de 73 millones de euros en infraestructuras en la ciudad”

Milagrosa Gordillo, delegada municipal de Infraestructuras y miembro de la lista a las próximas elecciones ha ofrecido una rueda de prensa para realizar balance de las actuaciones llevadas a cabo durante la última legislatura. A este respecto, Gordillo ha expresado que “no hace ni cuatro años, Sanlúcar estaba también abandonada desde este punto de vista de las obras y las infraestructuras.

En una época donde la construcción estaba boyante, donde las arcas municipales recibían multitud de ingresos de esta actividad con ingresos que tenían que reinvertirse en nuestras infraestructuras, en nuestras calles y plazas no revertía nada y nuestra ciudad estaba abandonada por completo. Por ello, nos pusimos a trabajar en distintas vías:

- No perder ni un céntimo de lo que en inversiones de otras administraciones nos corresponde y estableciendo contacto con éstas para buscar distintas vías de financiación a nuestro proyecto de ciudad. Durante la etapa de gobierno del Partido Popular, no se preocuparon de llamar a la puerta de ninguna administración, es más en todas las administraciones éramos unos desconocidos, al PP le caracterizaba y le sigue caracterizando el desinterés, un desinterés que mostraban como gobierno a la hora de gestionar recursos para nuestra ciudad.

- Rescatar fondos que estaban perdidos, como por ejemplo los fondos que a nuestro municipio le corresponden en planes provinciales. Sólo en estos planes hemos recuperado 1 millón de euros para la mejora de la ciudad, que se ha visto reflejada en nuestras calles y plazas, como la recién terminada plaza del Pino, ejecutada con un fondo del año 2005. De esta forma, se han rescatado fondos desde el año 2005 a la actualidad, aunque los anteriores se perdieron definitivamente por la dejadez de nuestro gobierno municipal por aquella época del Partido Popular”. Asimismo se desbloquearon convenios paralizados con otras administraciones, como el de los accesos de la ciudad del año 2001. El gobierno socialista desbloqueó este convenio y ya se ha finalizado el primero de los accesos, el de la carretera de Jerez. Lo mismo ocurría con proyectos tan importantes como la Comisaría de la Policía, el Tanatorio... “todos proyectos del PP, según ellos, pero de los que no fueron capaces de poner ni una primera piedra porque los populares de Sanlúcar no se preocupaban de nada, y ahora hablan de renovación, una renovación que no se ve por ningún sitio. El PP nos quiere dar

ejemplos de gestión, cuando la única gestión que han hecho ha sido gastar el dinero público en comilonas, fiestas...incluso en tabaco” declaró la delegada. A diferencia del PP, el partido socialista busca recursos que suponen un ahorro para las arcas municipales, “porque entendemos la época de crisis como una época de oportunidades, reflejada en la mayor transformación que ha tenido nuestra Ciudad en su historia”. En esta ciudad se ha invertido, en estos 4 años, más de 73 millones de Euros en Infraestructuras, financiadas a través de distintos fondos, pero muchas de ellas financiadas por el propio Ayuntamiento.

Una inversión pública que también ha generado empleo en la ciudad y que ha servido de motor dinamizador de la economía en tiempos difíciles. Se han desbloqueado grandes inversiones y se ha actuado en más de 150 viales, plazas, instalaciones y caminos rurales de nuestra ciudad, concretamente:

- En 83 calles y avenidas que van desde el centro al Barrio Alto, Bonanza, Dehesilla, Camino Ancho, Monteolivete, la Jara y la Algaida.

- En 16 Plazas y Zonas Verdes: como la Calzada, Plaza del Pino, Huerta de la Palma, Plaza Cristo de la Oración, Plaza Cerro de la Uva, Central de la Algaida, Boulevard de Verdigones, Paseo de las Carlotas, Miradamas, Puerta de Jerez o Plaza de los Scouts, ente otras.

- En prácticamente todas las Barriadas: Almendral, Pino, Bda. del Carmen, Pozo de las Vacas, Dehesilla, Palmeras, Jesús Nazareno, Bda. de los Marineros, Bda. Virgen del Rocío... priorizando las actuaciones en aquellas barriadas que se encontraban en peor estado.

- En los Colegios Públicos, para mejorar los centros educativos con actuaciones de diversa índole como las puertas de entrada, cerramientos exteriores, mejoras en los patios, pintado de fachadas, filtraciones...

- En edificios municipales como el de la Calle Almonte, en la construcción de nuevos que garantizan la formación y la participación como la Sala del Agua, el Centro Vecinal y Cultural en la Bda. de los Marineros y con la recuperación de edificios emblemáticos de nuestra ciudad como la Casa de Maternidad, futuro Conservatorio de Música.

- En las instalaciones deportivas, con dos nuevos campos de césped artificial Palmeras y Quinta de la Paz, con una segunda piscina cubierta y con la dotación de nuevas instalaciones náuticas municipales en el Club de Actividades Náuticas Eslora.

- En los caminos rurales: actuando en casi 50 caminos rurales.

Para finalizar Milagrosa Gordillo explicó que “hemos llegado a todas las zonas de la ciudad, desde el centro con la culminación de la peatonalización del mismo con Santo Domingo y Barrameda (1,7 millones de €), obra que viene a mejorar el comercio del centro, haciéndolo más atractivo, pero por la mitad del dinero que les costó a los populares, el arreglo la calle Ancha (3,4 millones de €). Nos hemos gastado el dinero, donde no se ve, para construir una ciudad preparada y que no sean obras que se ejecutan porque quedan muy bien de cara a su venta política, sino porque solucionan algún problema o así lo quieran los vecinos. Los socialistas hemos hecho más con menos, y hemos llevado a cabo más actuaciones, más iniciativas y más inversiones con menos recursos. Frente a un PP que sólo tiene preguntas y ninguna explicación sobre su nefasta gestión, el PSOE de Sanlúcar seguirá ofreciendo las respuestas que los ciudadanos necesitan”.